

Fiebig Ehrenlokomotivführer



Dass die Dampf-Lokomotive am Albersloher Weg steht, ist den „Ehrenlokomotivführern“ der Karnevalsgesellschaft Pängelanton zu verdanken. Jetzt gibt es den 53. Ehrenlokomotivführer – Frank Fiebig (2.v.r.), Betreiber des Restaurants „Düppe“ und regelmäßiger Wirt der Karnevalisten. Am Rande des Grünkohllessens des Förderkreises Pängelanton-Denkmallok gratulierten ihm (v.l.) Wolfgang Klein, Peter Kühnel, Daniel Wilmes, Rosi Jolink, Jochem Lüke und Detlev Simon. Aus diesem Anlass bat der Förderkreis auch um Unterstützung für die Lok-Renovierung.

FOTO: A. HASENKAMP

RMZLO08-V1

11.2 21.12.17